

## Plantación forestal-Premio (2º ciclo)

Coincidiendo con el final del invierno, los chicos y chicas de nuestro colegio han realizado la plantación forestal, que este año ha tenido como novedad que se ha desarrollado en dos zonas: en el colegio donde cada curso ha plantado un platanero (que por cierto tuvieron poca vida ya que fueron arrancados y rotos al día siguiente en un acto vandálico, aunque después se han vuelto a reponer) y en la vía verde donde cada alumno ha plantado una encina. En las siguientes columnas los alumnos de 4º de primaria nos dan su punto de vista sobre esta actividad

El día 11 de marzo como todos los años vamos a la Vía Verde, hicimos filas para ir. El paisaje era verde vimos muchas cosas y hasta cepas arrancadas. El fin de semana debemos ir a regarlo para que crezca, nos de madera, hojas y combustible. Una bióloga nos explicó cosas de los árboles y nos dio una nuez para plantarla nosotros y que salga un nogal.

Si no plantamos y cortamos llegará un día en que se acabarán. Estos árboles dan un fruto llamado bellotas.

Como todos los años vamos a plantar encinas y al ir vimos viñas arrancadas, y se preguntó un amigo por qué las habían arrancado y le dije que porque van a hacer el ave y nuevas carreteras y dijimos todos.

Una bióloga nos habló de cómo plantar una nuez. Hay que plantarla con la línea en horizontal y por donde se mete el cuchillo para comernos lo de dentro, por ahí sale la planta llamada encina, y su fruto es la nuez.

Nosotros las personas estamos destruyendo nuestro ecosistema ya que usamos gases tóxicos humos y otras cosas que destruyen aparte de el ecosistemas destruyen a los animales las plantas contaminan los ríos y con la repoblación forestal plantamos plantas para que no se destruya el ecosistema. El otro día fuimos a la Vía Verde y nos enseñaron a plantar plantas unos agricultores y una experta bióloga nos dio unas nueces y nos dijo lo fundamental para plantar una planta.



El día 26 de febrero han venido unos jardineros municipales y nos han hecho unos agujeros muy profundos, para nosotros plantar unos plataneros. Unos días después han entrado unos y nos los han roto todos.

¿Por qué las habrán arrancado? Porque sin árboles no podemos respirar. Entonces los profesores decidieron plantar plataneros que

ya estaban grandes. Pero unos vándalos los rompieron y se dieron a la fuga y no pudimos verlos. Y ahora los han vuelto a plantar.

Primero se hace un hoyo, luego se mete bien, y se pisa. Luego cuando ya está metido se hace un hoyo en círculo y se riega unos siete cubos o así.



### LA CONSEJERÍA PREMIA EL TRABAJO DE NUESTROS ALUMNOS Y MAESTROS

El pasado 30 de enero (día de la enseñanza) nuestro colegio recibió un premio en reconocimiento a su labor desempeñada en el plan de lectura. Entrevista realizada por los alumnos de 3ºA al director del centro:

**1.- ¿Qué te parece el premio que nos han dado por el plan lector?**

Me parece muy bien porque reconoce el trabajo de maestros, alumnos y padres con respecto al plan lector.

**2.- ¿Te gusta leer?**

Sí muchísimo libros de todo tipo sobre todo de historia.

**3.- ¿Te gusta el progreso en la lectura del colegio?**

Es pronto todavía para ver el progreso. Pero si se nota el aumento en la lectura.

**4.- ¿Cómo fue la entrega del premio?**

El Presidente de la Comunidad de Castilla-La Mancha y la Consejera de Educación me entregaron el premio y lo recogí en nombre de toda la comunidad educativa. Fue un acto sencillo pero bonito.

**5.- ¿Cómo es el premio?**

Se llama Mundus. Fue hecho por una alumna de bellas artes y representa a la bola del mundo y el mundo de la lectura y está hecho con hierro forjado.

**6.- ¿Cómo continuará el plan lector?**

En el último trimestre vamos a trabajar la poesía y la astronomía, porque es el año internacional de esta ciencia.

**7.- ¿Qué actividades te gusta más en el plan lector?**

Las de investigación basada en las nuevas tecnologías de la información y la comunicación y las de comprensión lectora.

**8.- ¿Crees que conseguiremos algún premio más?**

No lo sé, pero seguiremos trabajando igual o mejor para que disfrutéis leyendo, que es nuestro objetivo.

